

Halberstadt

Stadt-App gestartet

[09.09.2011] Halberstadt in Sachsen-Anhalt hat eine Stadt-App freigeschaltet. Die für unterschiedliche Smartphone-Systeme optimierte Applikation bietet Services für Bürger, Unternehmen und Touristen.

Nach Auftritten in Facebook und Twitter hat die sachsen-anhaltische Stadt Halberstadt jetzt eine App gestartet. Laut einer städtischen Pressemitteilung bündelt die Applikation die Bereiche Tourismus, Wirtschaft und Bürger. Gäste der Stadt können sich mit ihrem Smartphone über Sehenswürdigkeiten informieren, Übernachtungsmöglichkeiten finden oder eine Abendveranstaltung auswählen. Halberstädtern steht eine mobile Bürgerauskunft zur Verfügung, mit der sie Öffnungszeiten und Angebote der Ämter recherchieren können. Für potenzielle Investoren bietet die App ebenfalls einen innovativen Service. IT-Spezialisten der Firma brain-SCC haben die Applikation gemeinsam mit dem Unternehmerbüro Halberstadt und der Halberstadt Information entwickelt. Sie ist für unterschiedliche Smartphone-Systeme optimiert und steht über deren jeweilige Stores zum Download bereit.

(rt)

Die Halberstadt-App im iTunes Store

Die Halberstadt-App im Android Market

Stichwörter: Social Media, Halberstadt, Apps, Web 2.0, mobile Dienste